







# **MEDIENINFORMATION**

Weilheim/Teck, 8. Dezember 2020

# Gewerbegebiet Tobelwasen mit schnellem Internet

- Maximales Tempo: ab sofort 1 GBit/s
- Hohe Bandbreiten für mehr als 130 Unternehmen

\_\_\_\_\_

Der Glasfaserausbau für mehr als 130 Unternehmen im Gewerbegebiet Tobelwasen in Weilheim/Teck ist abgeschlossen. Die ersten 40 Betriebe surfen bereits mit einem Gigabit pro Sekunde (Gbit/s).

Das Angebot an schnellem Internet reicht in dem Gewerbegebiet nun vom asymmetrischen 100 MBit/s-Geschäftskundenanschluss bis zum symmetrischen 1 GBit/s-Anschluss. Die Telekom hat rund sechs Kilometer Glasfaser verlegt, um die Unternehmensstandorte direkt an das Glasfaser-Netz anzubinden.

"Die Unternehmen im Tobelwasen können jetzt digital durchstarten und ihre Betriebsstätten und Arbeitsplätze auf die Zukunft ausrichten", sagt der Weilheimer Bürgermeister Johannes Züfle und lobt die Zusammenarbeit mit dem Zweckverband Breitbandversorgung und der Telekom. "Durch diese gewinnbringende Kooperation wollen wir den Breitbandausbau in unserer Stadt Zug um Zug voranbringen", blickt er motiviert in die Zukunft.

"Nun ist auch in Weilheim der Anfang gemacht und wir können Gewerbetreibenden im Süden des Landkreises eine zukunftssichere Infrastruktur anbieten. Das ist nur möglich geworden, weil sich so viele Unternehmen dort für ein schnelleres Internet entschieden haben. Ich danke den Gewerbetreibenden für ihre Investition", sagt Landrat und Verbandsvorsitzender Heinz Eininger.









"Die Unternehmen in Weilheim profitieren direkt vom Kooperationsvertrag zwischen der Region Stuttgart und der Deutschen Telekom. Für die Wirtschaft ist schnelles Internet ein Wettbewerbsfaktor, der immer wichtiger wird. Glasfaser bis ins Haus ist die einzig zukunftssichere Technologie", erklärt Hans-Jürgen Bahde, Breitbandbeauftragter der Region Stuttgart und Geschäftsführer der Gigabit Region Stuttgart GmbH.

"Wir freuen uns, unseren Geschäftskunden in Weilheim an der Teck zukünftig Glasfaseranschlüsse im Gewerbegebiet anbieten zu können. Wir bieten den Unternehmen damit die beste Infrastruktur für die Digitalisierung", sagt Sabine Wittlinger, Metropolmanagerin der Region Stuttgart bei der Telekom. Laut Wittlinger laufen auch anderenorts die Ausbaumaßnahmen mit höchstem Tempo. "Wir sind bereits auf mehreren Baustellen in der Region unterwegs. Die gute Zusammenarbeit aller Beteiligten trägt Früchte", sagt Wittlinger.

## Kooperation von Deutscher Telekom und der Gigabit Region Stuttgart

Der Ausbau in Weilheim an der Teck ist Ergebnis einer Kooperation der Gigabit Region Stuttgart GmbH mit der Deutschen Telekom. Im Fokus des Gigabitprojekts steht der partnerschaftliche Ausbau des ultraschnellen Glasfasernetzes. Bis 2025 sollen zudem 99 Prozent der Bevölkerung Mobilfunk (LTE) nutzen können. Außerdem ist geplant, ein leistungsstarkes 5G-Netz zügig aufzubauen. Der Vertrag ist in dieser Dimension deutschlandweit einmalig.

Das Ausbaugebiet umfasst derzeit 174 Kommunen in der Stadt Stuttgart sowie in den fünf benachbarten Landkreisen Böblingen, Esslingen, Göppingen, Ludwigsburg und Rems-Murr. In dem Ballungsraum leben rund 2,8 Millionen Menschen. Etwa 140.000 Unternehmen sind dort angesiedelt.

## Weitere Infos unter:

- Hotline 0800 330 1362 (kostenfrei)
- E-Mail: vollglas@telekom.de
- www.telekom.de/vollglas









## **Deutsche Telekom**

Corporate Communications Lena Raschke

**Tel.:** 0228 181 – 49494 **E-Mail:** medien@telekom.de

## **Region Stuttgart**

Gigabit Region Stuttgart GmbH Helmuth Haaq

**Tel.:** 0711 400 917-13

**E-Mail:** helmuth.haag@gigabit-region-stuttgart.de

Weitere Informationen für Medienvertreter:

www.telekom.com/medien www.telekom.com/fotos www.twitter.com/telekomnetz www.facebook.com/deutschetelekom www.telekom.com/de/blog/netz www.youtube.com/telekomnetz www.instagram.com/deutschetelekom

www.telekom.com/25-jahre-aq

Über die Deutsche Telekom: Deutsche Telekom Konzernprofil